

# NEWS

## Bersama Santri Ponpes At Ta'awun, Anggota Koramil Wonosari Bersihkan Lapangan Bentangan

Budiyanta - [KLATEN.NEWS.OR.ID](http://KLATEN.NEWS.OR.ID)

Jan 3, 2023 - 11:08



*Bersama Santri Ponpes At Ta'awun, Anggota Koramil Wonosari Bersihkan Lapangan Bentangan*

Klaten - Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) bersama Santri Ponpes At Ta'awun Desa Pandanan melaksanakan pembersihan rumput sekitar lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (3/1/2023)

Kegiatan pembersihan yang dilakukan Anggota Koramil dan 50 Santri Ponpes At

Ta'awun turut dihadiri Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari, Ustad Mudjiono Pimpinan Ponpes At Ta'awun Desa Pandanan.

Pelda Agus Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Menyampaikan bahwa Anggota Koramil 22 Wonosari bersama Santri Ponpes At Ta'awun melakukan Pembersihan Lingkungan Lapangan Desa Bentangan merupakan kepedulian bersama dalam menjaga lingkungan terutama di Lapangan Desa Bentangan.

“Pembersihan di sekitar Lapangan Bentangan yang dilakukan oleh Babinsa bersama-sama dengan warga Santri merupakan kegiatan yang sangat bermanfaat mengingat lapangan sebagai sarana olahraga yang dapat menunjang kesehatan,” ucap Pelda Agus Agus Subagyo.

“Selain pembersihan bisa menjadikan lingkungan yang sehat, ini juga sebagai sarana menjalin keakraban dan sinergitas antara anggota Koramil 22 Wonosari dengan Santri Ponpes At Ta'awun,” ujarnya.

Ustadz Mudjiono Selaku Pimpinan Ponpes At Ta'awun Desa Pandanan mengungkapkan bahwa dengan semangat dan mengajak Santri Ponpes At Ta'awun dalam pelaksanaan pembersihan lingkungan lapangan merupakan sarana pembelajaran bagi santri dalam menjaga dan peduli terhadap lingkungan sekitar.

“Kebersihan merupakan sebagian dari iman dan bersih merupakan pangkal dari sehat,” ungkap Ustadz Mudjiono.

“Semoga hubungan yang baik antara Ponpes At Ta'awun dengan Koramil 22 Wonosari terjalin dengan baik dan mengajarkan banyak hal kepada santri kami,” pungkasnya. (Red)